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深读
万余“黄金岗”迎来两万“千里马”
由本报承办的2012年服务大学生就业专场公益招聘会昨隆重举行

星报讯（许晓昕 记者 何曙光

张健/文 李超钰 倪路/图） 昨

日，由团省委、省教育厅、省人社

厅、安徽农业大学共同主办，安徽

省青年企业家协会、安徽省青年创

业就业基金会、市场星报社承办

的，2012年共青团服务大学生就业

专场公益招聘会，在安徽农业大学

体育馆举行。副省长谢广祥，团省

委书记李红，省教育厅副厅长杨德

林，省人社厅副厅长刘少华，安农

大党委书记赵良庆，安徽出版集团

副总裁、市场星报社社长虞海宁等

有关部门负责同志出席了招聘会。

昨日上午9时，招聘会刚开始就

涌进来不少求职的大学生，不到半个

小时，整个体育馆已经挤满了求职者。

夹在求职大军中的安农大学

生陈辰很是兴奋，她告诉记者，自

己所学的是园艺专业，对口工作

不太好找，但这次却有不少岗位

适合自己。“安徽农垦集团一下就

设了六个展位，其中不少岗位我

都符合条件，单位我也很喜欢，所

以投了好几份简历。”

据团省委城市部部长单强介

绍，此次招聘会不但规模大，而且

质量很高 ，几乎所有岗位都要求

大专以上，许多单位还要求重点

院校本科或研究生学历。

据了解，此次招聘会共吸引

招聘单位229家，提供万余就业岗

位。来自中国科技大学、合肥工

业大学、安徽大学、安徽农业大学

等多所高校的2万余名大学毕业

生，昨日进场求职。

据团省委书记李红介绍，这

已经是第九届大学生专场招聘会

了，我省已累计组织2400多家企

业为大学生提供就业岗位6万多

个，此次招聘会是团省委促进大

学生创业就业的系列活动之一。

昨日，在招聘会现场前来接受

“海选”的沈大龙告诉记者，几个月

前，自己在市场星报社社会新闻部实

习了一段时间，并随实习老师一起从

事社区、热线新闻的报道工作。“在

《市场星报》实习那段时光令我难忘，

我将它写在简历上，让我今天更有底

气接受企业的挑选。”

团省委副书记王琦告诉

记者，今年，为了更多地筹措

岗位，全省各级团组织充分

发挥所属青年企业家协会联

系广泛的优势，积极组织省

内企业参加招聘会。同时，

对参加此次招聘会的用人单

位进行“把关”，一方面要求

其 岗 位 尽 量 适 合 高 校 毕 业

生，另一方面建议其尽量明

确岗位待遇，让广大毕业生

做到“心里有数”。

王琦表示，作为主流媒体，

《市场星报》在年轻读者群中有

很大的市场份额，并与团省委

在“慈善晚宴”、“青年创业大

赛”等品牌活动方面有良好的

合作基础。“今后，我们将积极

探索新的方式，加强合作，更好

地服务广大毕业生。”

团省委副书记 王琦

发挥团组织优势，为毕业生筹措更多的岗位

昨日公益招聘会现场，省

教育厅副厅长杨德林谈起了今

年我省高校毕业生就业问题。

据介绍，今年我省高校毕业生人

数继续攀升，达到28万人，同时

今年影响经济稳定运行的不利

因素较多，部分企业生产经营困

难，所以大学生就业的压力比较

大。鉴于此，各高校纷纷看准招

聘会这个平台，“各高校校内举

办的招聘会目前基本上天天都

有，大大小小招聘会算下来可以

达到四五千场之多。”

杨德林还提到，今年教育

部门对大学生创业的推动力

度是前所未有的，并督促学校

提高创业技能培训水平，开展

创业模拟实训。今年，我省还

将建设 20 多个大学生创业孵

化基地。

省教育厅副厅长 杨德林

我省还将建设20多个大学生创业孵化基地

安农大党委书记赵良庆告

诉记者，目前，大学生就业受到

社会各界的高度重视，仅次于农

民工。在安徽农业大学开展这

样的就业市场，能够促进高校对

企业人才需求的进一步了解，有

利于高校转变培养方式，提高企

业对人才需求的满意度。

赵良庆表示，下一步，安农大

将通过对就业市场的感受，加大

教学改革。并将校园内的系列招

聘会打造成“永不落幕的市场”。

安农大党委书记 赵良庆

将校园招聘会打造成“永不落幕的市场”

现场·花絮

设立见习基地专区是此次公益

招聘会的特点之一。在专区中，顺丰

科技公司合肥分公司招聘展位前围

满了大学生。对这种招聘方式，该公

司人力资源部相关负责人表示“非常

受用”。“见习是学生走出校园初步接

触社会、了解社会，直接从事操作实

践的一个重要过程，也是提高学生实

际操作技能的一个重要过程和途

径。见习期间，大学生和公司之间可

以进一步相互熟悉，再进行一个理性

的双向选择。留下的大部分是公司

需要、爱岗敬业的优秀人才。”

针对见习人员在招聘过程中遇

到的问题，该负责人也提到，不少大

学生在见习的认识上还存在误区，

“许多人认为见习员工不交社保，没

有保障，因而不愿应聘。其实，我们

公司早在 2009 年就已经设立了见习

制度，在经过约6个月左右见习期后，

在我们公司见习的大学生大都转为

了正式工。”

“见习大学生大都
转成了正式工”

在星报的实习
让我更有底气

“招聘会搭建了一个平台，对

于在校学习多年的广大毕业生来

说，这是一次难得的机会，希望

同学们能够把握住这样的机会，

并在工作岗位上尽情施展自己

的才华和抱负，做到学有所用、

学有所成。”虞海宁说，作为一家

在全省有着广泛社会影响力的

主流媒体，市场星报社参与承办

2012年服务大学生就业公益性

专场招聘会，既体现了我们媒体

的社会责任，同时也反映出媒体

对大学生就业工作的高度关注。

虞海宁表示，感谢主办单位

给予市场星报社为大学生就业提

供服务的机会，今后，我们仍将

通过与主办单位的密切合作，创

造出多种形式，将服务大学生就

业招聘活动做成品牌，充分发挥

媒体的公信力、影响力和传播

力，积极营造浓厚的舆论氛围，

进一步推动青年就业创业行动，

为服务我省高校毕业生就业做

出更多更大的贡献。

安徽出版集团副总裁、市场星报社社长 虞海宁

把服务大学生就业招聘活动做成品牌

昨日在招聘会现场，省人

社厅就业处处长刘晓燕介绍说，

今年我省大学生就业工作较以

往有所提前，早在2月份就布置

了相关工作，提出一系列促进就

业的措施。

“今年我们将引导更多大学

生到中小企业，到基层就业，并为

此出台了不少优惠措施和岗位补

贴。”刘晓燕特别提到，今年我省

将首次开发4000个公益性岗位，

这些岗位主要来自街道、社区及

基层公共服务机构，提供给志愿

到基层工作的大学生选择。那么

普通大学生如何参与应聘这些岗

位？对于记者的提问，刘晓燕表

示，预计在今年五六月份，相关部

门将向社会发布统一的招考公

告，有意向的大学生届时可以关

注这方面的信息。

省人社厅就业处处长 刘晓燕

引导更多大学生到中小企业，到基层就业

大学生创业就业是社会关注的焦点
副省长谢广祥等领导巡视招聘会现场


